



MEDIENMITTEILUNG

Nottwil, 7. November 2017

Schweizer Paraplegiker-Stiftung mit neuem Kommunikations- und Marketingleiter auf April 2018

Per 1. April 2018 stehen die gruppenweite interne und externe Kommunikation sowie das Gönnermarketing und Fundraising der SPS unter einer Gesamtleitung, die Stephan Michel (51) übernehmen wird.

Michel tritt im Bereich Unternehmenskommunikation die Nachfolge von Agnes Jenowein an, die sich nach über sieben Jahren als Leiterin Corporate Communications der SPS ganz auf zwei zentrale Stiftungsprojekte konzentrieren wird.

Seine berufliche Laufbahn begann Stephan Michel als Journalist und Redaktor, bevor er in die Kommunikation wechselte. Zuletzt hatte er während gut fünf Jahren die Leitung Marketing und Unternehmenskommunikation der Valiant Bank an deren Hauptsitz in Bern inne. Davor war er während zwölf Jahren in der Krankenversicherung CSS im Bereich Corporate und Marketing Communications tätig. Zuerst als Leiter Media Relations und Unternehmenskommunikation, zuletzt während drei Jahren als Leiter Corporate- und Marketing Communications. Stephan Michel hat einen Bachelor in Betriebswirtschaft mit Vertiefungsrichtung Marketing und einen Executive Master in Communication Management.

Bei Rückfragen:

Agnes Jenowein, Leiterin Corporate Communications
Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Nottwil
Medienstelle T 041 939 61 12
medien@paraplegie.ch
www.paraplegie.ch

Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG):

Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) ist ein weltweit einzigartiges Leistungsnetz für die ganzheitliche Rehabilitation von Menschen mit Querschnittlähmung – beginnend an der Unfallstelle oder bei krankheitsbedingter Diagnose, ein Leben lang. Die SPG deckt vier Leistungsfelder ab: **Solidarität** (Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Gönner-Vereinigung, Hotel Sempachersee), **Medizin** (Schweizer Paraplegiker-Zentrum, ParaHelp, Sirmed), **Forschung** (Schweizer Paraplegiker-Forschung) sowie **Integration und lebenslange Begleitung** (Schweizer Paraplegiker-Vereinigung, Orthotec). Um den Kernauftrag zu erfüllen, arbeiten rund 1'600 Berufsleute und Spezialisten der verschiedenen Bereiche und Fachdisziplinen eng zusammen.

paraplegie.ch